
 

Für Herne in Berlin:  
Michelle Müntefering und das  

erste Jahr der Großen Koalition 

 

Der SPD-Ortsverein Herne-Süd lädt ein  

Ein Jahr nach der letzten Bundestagswahl: Was hat die Große Koalition  

bereits erreichen können und was will sie noch anpacken? 

Welche Auswirkungen hat dies auf das Leben in Herne?  

Was möchte Michelle Müntefering im Bundestag für Herne erreichen?  

 

Am 20. September 2014 berichtet unsere Bundestagsabgeordnete 

Michelle Müntefering ab 10 Uhr in den Räumlichkeiten des 

Mehrgenerationenhauses in der Straße des Bohrhammers 3  

über die Erfolge und Herausforderungen des ersten Jahres der Großen 

Koalition.  

 

Alle Bürgerinnen und Bürger sind herzlich zu unserer Veranstaltung 

eingeladen! Nach dem Vortrag wird es die Möglichkeit geben, bei einem 

Imbiss die Gespräche weiter zu vertiefen.  

 

 
Infoblatt für die Bürgerinnen und Bürger 
im Kommunalwahlbezirk 18 Herne - Süd 
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GRUSSWORT DES ORTSVEREINSVORSITZENDEN 

 

 

Dafür möchte ich  allen Wählern danken. 

Danke, dass Sie Ihre Stimme abgegeben haben! Eine hohe Wahlbeteiligung ist 

nicht nur ein Zeichen dafür, dass Sie sich für Ihre Stadt und Ihren Stadtteil 

interessieren. Eine hohe Wahlbeteiligung führt  auch dazu, dass Extremisten von 
links und  rechts keine Chance haben, eine Bühne für ihre inakzeptablen Thesen 

zu erhalten.    

Danke auch, dass Sie die SPD gewählt haben! In einem langen  Prozess haben 
wir uns bemüht, in unserem Wahlprogramm auf die Wünsche von Bürgerinnen 

und Bürgern einzugehen. Das Ergebnis bestätigt uns in der Annahme, dass dieses  

ein richtiges Vorhaben war. 

Auch in dieser Wahlperiode werden wir uns weiterhin „zwischen den Wahlen“ 

um die Belange der Bürgerinnen und Bürger in unserem Wahlbezirk und in 

unserem Ortsverein kümmern. Im kommenden Herbst und Winter werden wir 
intensiv an vielen Problemfeldern arbeiten: Wie soll der Nahverkehr geregelt 

werden? Wie sieht die Zukunft der Bochumer Straße aus? Wie können wir 

Herne-Süd noch attraktiver gestalten und viele Bürgerinnen und Bürger davon 

überzeugen, sich am Prozess über der Zukunft von Herne-Süd zu beteiligen?  

Deshalb bitte ich Sie: Engagieren Sie sich und bringen Sie sich ein! Schicken Sie 
mir eine Mail (jan.zajic@gmx.de), verfolgen Sie unsere Arbeit auf der Homepage 

und auf facebook, lesen Sie unseren 18er.  

Werden Sie politisch aktiv und kommen Sie zu unseren Sitzungen (meist 2. 

Dienstag im Monat in René´s Stübchen an der U-Bahn Berninghausstraße).  

Ich wünsche Ihnen einen schönen Spätsommer!  Ihr Jan Zajic  

ZUKUNFT DER BOCHUMER STRASSE 

 

Die Baumaßnahme an der Bochumer Straße wird in den nächsten Tagen 

abgeschlossen sein. Die Debatte über die Zukunft der Bochumer Straße 

wird aber weiter geführt, vor allem über eine Frage: Wird sie zweispurig 

oder vierspurig? Wie kann man Radfahrstreifen integrieren? Was muss 

getan werden, damit keine Parkplätze verloren gehen? 

Der SPD-Ortsverein Herne-Süd ist am Dialog mit allen interessiert, denen 

die Bochumer Straße am Herzen liegt: Anwohner, Parkende, Radfahrer, 

Pendler. Deswegen ist uns wichtig, dass ein Gespräch zwischen den 

Bürgern und der Verwaltung geführt wird. Dazu wird der SPD-Ortsverein 

Herne-Süd im Herbst 2014 eine Bürgerversammlung durchführen.  

Über Termin und Ort werden wir noch in einer gesonderten Einladung und 

über die örtliche Presse informieren. 

Sie können uns aber schon jetzt vorab mitteilen, wie Ihrer Meinung 

nach die Bochumer Straße in Zukunft gestaltet werden sollte. 

Schreiben Sie in unser Gästebuch unter:    

 http://www.spd-herne-sud.de/zukunft-bochumer-straße  

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,  

Ende Mai fand die Kommunalwahl statt. Mit einem 
sehr schönen Ergebnis von 47,3% der abgegebenen 

Stimmen im Kommunalwahlbezirk 18 wurde unser 

Kandidat Erich Leichner als Stadtverordneter bestätigt.  

Michael Gramer zog erstmals für unseren Ortsverein in 

die Bezirksvertretung Herne-Mitte ein. 

 

Seit Oktober 2013 fand die Bau-

maßnahme an der Bochumer 

Straße statt. Nachdem alte 

Straßenbahnschienen und Kopf-

steinpflaster entfernt und durch 

eine neue Fahrbahndecke ersetzt 

wurden, wird in der nächsten 

Etappe seit April 2014 ein Kreis-

verkehr an der Hornbach-

Kreuzung gebaut. 

http://www.spd-herne-sud.de/zukunft-bochumer-straße

